

Aseguran en la ONU que combates en la ciudad iraquí de Mosul provocan casi 140 000 desplazados



Naciones Unidas, 10 ene (RHC) Un informe de la ONU asegura que casi 140 000 personas abandonaron sus casas en la ciudad iraquí de Mosul como resultado de los combates para expulsar al grupo terrorista autodenominado Estado Islámico.

La Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de ese órgano mundial precisó que la mayoría de los desplazados se ubican en campamentos de refugiados y sitios de emergencia en los alrededores de esa urbe.

En esa localidad ubicada al norte de Iraq continúa la distribución de ayuda humanitaria a las víctimas del conflicto, la cual incluye alimentos, agua y artículos de sanidad.

El movimiento de quienes huyen de áreas controladas por el Estado Islámico en la norteña ciudad iraquí de Mosul es de mil personas diarias, informó la Oficina de Ayuda Humanitaria de ONU (OCHA).

Según la OCHA, esa cifra llegó en su momento pico a ser de cuatro mil en los primeros días del año, cuando se registró el mayor desplazamiento forzado de población visto en un solo día.

Las autoridades iraquíes estiman que desde el inicio de la ofensiva del Ejército y sus aliados contra el Estado Islámico (EI), a mediados del pasado mes de octubre, se desplazaron más de 160 000 habitantes.

La ONU indicó que el número de heridos por traumatismos es muy alto, principalmente en sectores próximos a los frentes de combate, con unos 1 500 lesionados trasladados en las dos últimas semanas desde la zona este de Mosul a hospitales en otras localidades.

Actualmente ni la OCHA, ni otras entidades humanitarias tienen acceso a las partes de la ciudad aún controladas por el EI, por lo cual se desconoce con exactitud el número de civiles retenidos en esos sitios.

Testimonios de los que escaparon de la urbe detallaron que los bienes de consumo básico son escasos y no hay electricidad en amplias áreas.

"La ONU reveló que, a diferencia de la mayoría de crisis humanitarias que se viven en distintas partes del mundo, la generada por la ofensiva para expulsar al grupo terrorista de Mosul ha recibido una generosa respuesta financiera internacional", coincidieron medios de prensa.

De una solicitud de fondos de emergencia que presentó la ONU a los donantes, equivalente a 273 millones de dólares, ya se cuenta con el 96 por ciento de ese monto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118038-aseguran-en-la-onu-que-combates-en-la-ciudad-iraqui-de-mosul-provocan-casi-140-000-desplazados>



Radio Habana Cuba